
Quello qui a destra è al momento un desiderio, 
mi piacerebbe collaborare a realizzarlo. Qualcuno ci sta?

Solo per segnalare la distanza tra il dire e il fare
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Qui potrete agevolmente controllare come della quarantina di buoni 
propositi enunciati nel verbale della prima Ordinaria di questo Consiglio 

quelli concreti
siano in buona parte già in essere da un bel po' di tempo

in quanto 
realizzati dai diversi Consigli Direttivi pro tempore precedenti 

(vedi “Mani chepensano”, la “Consulta Giovani” ecc.).
segnatamente realizzati dai due Direttivi precedenti presieduti allora da 

Schirru e Sciretti

Quelli (pochi) nuovi somigliano più a slogan ampollosi, non verificabili e 
non verificati.

Uno che pare invece chiaro è questo:
“Si ribadisce all’Assemblea, la volontà di mantenere invariata la quota 
d’iscrizione all’OPI di euro sessanta/00 e di proseguire con la fornitura 

gratuita a tutti gli Iscritti una casella di Posta Elettronica Certifica (PEC).”

Ecco. Appunto! 
Come non essere d’accordo quando ti porti dietro un avanzo di gestione di

oltre un milione di euro?
E cosa dire difronte alla richiesta di aumento della tassa per 400.000 euro 

annui?
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